

Nouveaux Projets Militaires en Allemagne

Depuis quelque temps, et surtout depuis que le gouvernement russe a résolu de fournir le vigoureux effort militaire que l'on sait, il n'est bruit que d'une nouvelle augmentation de l'armée allemande. La Ligue militaire et son tumultueux président, le général Keim, s'agite beaucoup pour que le service obligatoire soit enfin intégralement appliquée, c'est-à-dire pour qu'on incorpore toutes les recrues jugées aptes. Il est certain que la marge est encore grande puisque le ministre de la guerre a déclaré l'autre jour à la commission du budget du Reichstag qu'on avait laissé de côté, au mois d'octobre dernier, 36,000 jeunes gens parfaitement en état d'être appelés sous les drapeaux. Et pourtant, au mois d'octobre, l'effectif supplémentaire incorporé a été très supérieur à 63,000 hommes, chiffre fixé par la dernière loi militaire, parce qu'il n'a pas voulu attendre deux ans pour que cette loi reçût sa pleine application.

Quelqu'un ne faille jurer de rien, étant donné l'excitation chauvine de l'Allemagne nous ne croyons pas que le grand état-major de Berlin s'engage dans la voie indiquée par les pan-gemanistes fous, qui aboutirait à la création de nouveaux corps d'armée. La raison en est que la dernière loi n'est pas encore digérée. Nous voulons dire par là que si toutes les unités de l'armée allemande ont d'ores et déjà leur compte de recrues, elles sont loin d'avoir leur compte de cadres, ces derniers ne pouvant pas surrir de terre, à un coup de baguette magique. Or le statut militaire de 1913 a augmenté les cadres de 4,000 officiers et 15,000 sous-officiers. On se doute bien que ce n'est pas du jour au lendemain qu'on peut se les procurer, et le fait est qu'il y a actuellement des difficultés très sensibles, notamment parmi les officiers. Dans ces conditions, si les Allemands se lancent dans la création de grandes unités, ils sacrifieraient purement et simplement à la folie du nombre, et jusqu'à présent ça n'a pas été leur habitude.

R. DE THOMASSON.

LES NOUVELLES RECRUES SERBES

Correspondance Spéciale de l'Abéille. Constantinople, 15 mai. — Selon des journaux grecs, le Consul général de Russie à Jérusalem a fait certaines propositions écrivées au patriarche grec demandant l'octroi de certains priviléges aux russes dans les lieux saints contre le paiement d'une indemnité pécuniaire par la Russie. Ces propositions du consul russe ont été repoussées comme portant atteinte au statut qui existait depuis des siècles.

La Russie et Jérusalem.

Correspondance Spéciale de l'Abéille.

Belgrade, 15 mai. — Avec un cérémonial inusité vient d'avoir lieu la prestation de serment envers le Roi, la Patrie et le Drapeau, des nouvelles recrues arrivées des régions Serbes qui ont été l'objet des plus vives manifestations de la part des habitants.

Le Roi, le prince-héritier Alexandre, le Roi Georges, le Ministre de la Guerre et tous les officiers supérieurs étaient présents à cette cérémonie.

L'Impératrice d'Allemagne.

Correspondance Spéciale de l'Abéille.

Munich, 15 mai. — Dans les premiers jours d'Avril, la Kaiser et un de ses fils, le prince Joachim de Prusse, traversant Munich, se rendent en Italie pour rejoindre le Kaiser à Gênes. Quand ces voyageurs principaux arriveront à Innsbruck en Tyrol, où le train s'arrêtera près d'une heure, on remarquera pendant l'arrêt du train à Munich et à Innsbruck, la Kaiser et son fils ne furent pas l'objet de ces attentions particulières que l'on constatait autrefois.

Ce n'est pas un mystère que les relations entre la Kaiser et le roi Louis de Bavière ne sont pas strictement courtoises. En Autriche, l'intervention indiscrete de la Kaiserin, dans certaines affaires religieuses, comme le Loup de Rom, a rendu cette souveraine très antipathique dans certains milieux autrichiens, dans le monde catholique autrichien.

On s'est encore demandé si les

Mais il est une autre anguille sous roche. La "contribution de guerre" levée pour assurer la couverture financière de la dernière loi a donné des excédents considérables, qui se chiffrent par centaines de millions. Le ministère de la guerre condamne-t-il l'argent? Il est permis d'en douter très fort, surtout après les paroles qu'a prononcées le ministre, général de Falkenhayn, à la commission du budget: "Nous n'élaborons pas de nouveaux projets d'armement; toutefois nous ne pouvons prendre à ce regard d'engagement absolu, au cas où de grands changements se produiraient dans le domaine technique." Ce qui semble signifier en bon allemand, que les excédents de la contribution de guerre seront employés à la réfection du canon de campagne qui, on le sait, est tout à fait inférieur au nôtre. Il n'est pas impossible non plus que cette réfection entraîne une réorganisation des batteries qui ne seraient plus qu'à quatre pièces quitté à être très nombreuses.

Le nombre des pièces de la batterie, considérée comme unité de réglage du tir, est en effet fonction des propriétés du matériau.

On s'est encore demandé si les

D. MERCIER'S SONS

Les marchands renommés par la modicte des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales.

Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de Toilette pour messieurs et enfants

Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à dix heures et ferme le dimanche. Côté des rues Dauphin et Bienville, à deux pas de la rue du Canal, 2ème District.

SIROP ANGELL CONTRE LA TOUX COQUELUCHE

TOUX, RHUME, BRONCHITE, MALADIES DES POUmons ET DE LA GORGE

25 et 50 SOU

Préparé par DR. RICHARD ANGELL

Et chez tous les Pharmaciens de la Nouvelle-Orléans.

Allemans n'allait pas commencer la fabrication du fusil automatique; mais la transformation de l'armement de l'infanterie est une dépense si énorme qu'elle nécessiterait une nouvelle couverture financière. On ne saurait donc affirmer que les bruits qui courrent sont fondés, mais nous ferons bien de surveiller attentivement ce coin de l'horizon militaire.

En tout cas, on n'aperçoit pas précisément en Allemagne de tendance au désarmement. Et c'est pourtant ce moment que choisissent les unifiés de tout poil, socialistes et radicaux, pour insister sur le caractère "provisoire" de la loi de trois ans et nous chanter leur antienne: meilleure utilisation des réserves, préparation militaire de la jeunesse avant l'entrée au régiment... Ce boniment revient à dire que, pour avoir une bonne armée, il faut soigner l'instruction militaire des hommes avant qu'ils soient soldats et après qu'ils l'ont été! Au reste, pas un de ceux qui tiennent pour la meilleure utilisation des réserves n'a le courage de proposer carrière l'augmentation du nombre et de la durée des périodes d'instruction. Tous savent très bien que s'ils venaient demander aux électeurs de se soumettre aux mêmes obligations que ces réservistes hallebardiers dont on parle tant et qu'on connaît si peu, les électeurs trouveraient cette servitude beaucoup plus insupportable que la troisième année de service actif. Et il en est de même de l'instruction "pré-militaire" de la jeunesse. Le jour où on s'avisa de la rendre obligatoire, on aura pris le plus sûr moyen d'arrêter net les progrès satisfaisants que réalisent aujourd'hui les Sociétés de préparation militaire, parce qu'elles ne font appel qu'à la bonne volonté.

Correspondance Spéciale de l'Abéille.

Paris, 15 mai. — Une importance caractéristique de nos "Dreadnoughts" sera la rapidité projetée de 25 nœuds, ce qui est le maximum atteint par les cuirassés de ligne proprement dits. Ces navires qui représentent le nouveau type de cuirassé rapide auront un avantage sur les Français (25 nœuds) et sur les autrichiens, car à une vitesse supérieure correspondent un champ de tir supérieur pour les canons. De plus ils auront la facilité, suivant les conditions où ils se trouveront, d'accepter ou de refuser le combat. Enfin, les chefs auront ainsi la possibilité de faire prendre à leurs navires la position de combat la plus avantageuse.

Ces avantages, dus à une rapidité supérieure, compensent d'une façon suffisante l'absence de deux grands canons de 381 mm.

On ignore les particularités relatives à l'appareil moteur. On sait seulement que la puissance développée par lui dépassera 50,000 et que les turbines actionnant les hélices seront du système Parsons déjà adopté avec des résultats satisfaisants dans les premiers "Dreadnoughts" italiens.

On dit encore qu'une partie des machines seront alimentées par le combustible liquide, appliquée pour la première fois en Italie aux grands navires.

la Kaiserin se rendant compte de cette antipathie, avait cru prudent de ne pas accompagner le Kaiser à Vienne, lors de la récente visite du souverain allemand à l'Empereur François-Joseph.

Les Nouveaux Cuirassés de la Marine Italienne

Correspondance Spéciale de l'Abéille.

Du "Corriere Della Sera", 15 mai. — Une importance caractéristique de nos "Dreadnoughts" sera la rapidité projetée de 25 nœuds, ce qui est le maximum atteint par les cuirassés de ligne proprement dits. Ces navires qui représentent le nouveau type de cuirassé rapide auront un avantage sur les Français (25 nœuds) et sur les autrichiens, car à une vitesse supérieure correspondent un champ de tir supérieur pour les canons. De plus ils auront la facilité, suivant les conditions où ils se trouveront, d'accepter ou de refuser le combat. Enfin, les chefs auront ainsi la possibilité de faire prendre à leurs navires la position de combat la plus avantageuse.

Ces avantages, dus à une rapidité supérieure, compensent d'une façon suffisante l'absence de deux grands canons de 381 mm.

On ignore les particularités relatives à l'appareil moteur. On sait seulement que la puissance développée par lui dépassera 50,000 et que les turbines actionnant les hélices seront du système Parsons déjà adopté avec des résultats satisfaisants dans les premiers "Dreadnoughts" italiens. On dit encore qu'une partie des machines seront alimentées par le combustible liquide, appliquée pour la première fois en Italie aux grands navires.

Correspondance Spéciale de l'Abéille.

Constantinople, 15 mai. — Selon des journaux grecs, le Consul général de Russie à Jérusalem a fait certaines propositions écrivées au patriarche grec demandant l'octroi de certains priviléges aux russes dans les lieux saints contre le paiement d'une indemnité pécuniaire par la Russie.

Ces propositions du consul russe ont été repoussées comme portant atteinte au statut qui existait depuis des siècles.

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 15 mai 1911 à la Nouvelle-Orléans:

Heure— Température. Heure— Température. Heure— Température.

7 a. m. 64 1 p. m. 75
9 a. m. 70 3 p. m. 78
11 a. m. 74 5 p. m. 78

Temps. —

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 15 mai 1911 à la Nouvelle-Orléans:

Heure— Température. Vent. Pluie. Temps.

7 a. m. 64 NE-18 .00 Couvert
7 p. m. 78 N-4 .00 Clair

Température et précipitation de l'eau.

Voici les chiffres correspondants pour les trois dernières années de la température et de la précipitation des eaux:

1910 1912 1911 1910

température maximum 80 85 78 82

température minimum 62 70 63 59

température moyenne 71 78 70 76

Precipitation .00 .00 .00 .00

Température et précipitation.

Température et précipitation à la Nouvelle-Orléans, et différences depuis le 1er Janvier, comparées avec les moyennes générales:

Température normale de la journée.

En moins pour la journée.

En plus depuis le 1er du mois.

En moins depuis le 1er Janvier.

En moins pour la journée.

En moins depuis le 1er du mois.

En moins depuis le 1er Janvier.

NOUVELLE ORLEANS ET LES ENVIRONS — Samedi, généralement couvert: vents de l'est, légers et modérés.

BULLETIN DE LA TEMPERATURE.

Observations prises à 8 heures du soir.

Nouvelle-Orléans, VENDREDI, 15 mai 1911.

Laplus Laplus élevé basse préc. Temps.

STATIONS— Atlanta 70 82 64 .00 Nuageux

Birmingham 62 72 .02 .00 Nuageux

Boston 42 42 40 .00 Nuageux

Buffalo 42 46 40 .00 Nuageux

Chicago 52 59 44 .01 Clair

Cincinnati 52 54 48 .01 Pluie

Denver 58 53 34 .00 Nuageux

Duluth 58 66 38 .00 Nuageux

Fort Worth 64 66 .00 Clair

Indianapolis 52 54 44 .06 Clair

Jacksonville 76 88 66 .00 Couvert

Kansas City 62 64 42 .00 Clair

Los Angeles 60 62 59 .00 Nuageux

Louisville 52 56 46 .00 Nuageux

NEW ORLEANS 78 80 62 .01 Nuageux

New York 10 45 42 .22 Nuageux

Pittsburg 48 52 44 .00 Nuageux

St. Louis 62 66 44 .00 Nuageux

San Francisco 56 66 50 .00 Nuageux

Seattle 66 72 58 .00 Nuageux

Winnipeg 44 50 34 .00 Clair

Cities and Towns— City Bank and Trust Co. 142 .123

Commercial-Germania T. & S. Bank 210 .210

Commercial National 330 .330

Hibernia Bank and Trust 320 .320

Interstate Trust and Bank 196 .200

Metropolitan 140 .148

New Orleans National 170 .170

United States Safe Dep. & Sav. BK. 300 .300

Whitney-Central National 230 .230

CHAMPS DE FER

American Cities Co. pfd... 61% 62%

American Cities Co. com... 282 33

International Rys. pref... 65 ...

International Rys. com... 15 ...

Nashville Ry. and L. pfd... 75 ...

N. O. Ry. and L. Co. pfd... 65 ...

N. O. Ry. and L. Co. com... 102 ...

Maison Blanche Co. com... 70 ...

Mortgage Securities Co... 100 ...